

# バイクでひったくり

## 今年県内多発



オートバイによるひったくり被害が今年に入り県内で多発している。県警によると、前年は年間通じて1件だったが、今年は5日現在で22件に上る。自転車の前かごに入れた荷物を盗まれるケースが多く、県警は

### 中西部に集中 自転車狙われる

防止用ネットの活用などの対策を求めている。県警生活安全企画課によると、発生源は浜松市が9件、静岡市が7件など中西部に集中している。被害者は、22件のうち20件が自転車利用者。ほとんどが前かごに入れたバッグなどを盗まれた。時間帯は午後9時～午前0時に11件が集中した。犯行には小回りが利くミニバイクが使われることが多く、ほとんどが

フルフェイスのヘルメットを着用し、顔が見えない状態だった。県警の担当者は「被害者が抵抗して転倒したりすれば大けがをする可能性があり、非常に危険な犯罪行為」と指摘。自転車利用者にホームセンサーなどで販売している「ひったくり防止用ネット」の活用のほか、夜間はできるだけ明るい道を通行するよう呼び掛けている。

2016年10月7日 朝刊

①ひったくりが多い時間帯はいつですか。

[ ]

②ひったくりにあうのは、どんなケースですか。

被害者 [ ]

加害者 [ ]

③ひったくりにあわないようにするには、どうすればいいのでしょうか。

[ ]

年 組 名前